



## Medienmitteilung

### Übernachtungsstandort Aarau wird gestärkt

**Aarau, 3. April 2023** – Die Stadt Aarau hat in Zusammenarbeit mit Aarau Standortförderung ein Konzept zur Stärkung des Übernachtungsstandorts Aarau erarbeitet. Ziel des Konzeptes ist, ein breit aufgestelltes und nachhaltiges Übernachtungsangebot in Aarau zu ermöglichen.

Mit einer allfälligen Schliessung des Hotels Aarauerhof verschärft sich in der Nähe des Stadtzentrums der Bettenmangel in Aarau von 109 auf 34 Hotelzimmer. Damit die Stadt Aarau ein attraktiver Tourismus-, Kultur- und Kongressstandort ist, bedarf es zukünftig an zusätzlichen Übernachtungsmöglichkeiten. Insbesondere für die Durchführung mehrtägiger Veranstaltungen werden nahe Übernachtungsmöglichkeiten erwartet. Diese erhöhen ausserdem langfristig die lokale und regionale Wertschöpfungskette, da Besuchende länger in der Stadt verweilen können.

Die Attraktivität des Standorts Aarau soll durch Vernetzung und Stärkung bestehender Übernachtungsangebote gesteigert werden. Eine aktive Bodenpolitik unterstützt den Ausbau des aktuellen Angebots, indem geeignete Flächen identifiziert und für entsprechende Projekte verfügbar werden. Ein diversifiziertes Angebot für unterschiedliche Zielgruppen und Kundenbedürfnisse soll gefördert und Investitionen in ein Hotel auf Aarauer Boden attraktiv werden. Dies führt schlussendlich zu einer belebten Aarauer Alt- und Innenstadt und einem attraktiven Stadtbild.

#### **Auskunft für Medienschaffende:**

Stadtpräsident Dr. Hanspeter Hilfiker, T 062 836 05 13